

Granzella dará el salto a la emocionante competencia de SupersCars Gt4 en los circuits de España y Portugal

Deportes



Publicada el: 28/12/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/granzella-dara-el-salto-a-la-emocionante-competencia-d-e-superscars-gt4-en-los-circuits-de-espana-y-portugal_12897.php

**GRANZELLA DARÁ EL
SALTO A LA
EMOCIONANTE
COMPETENCIA DE
SUPERSCARS GT4 EN
LOS CIRCUITS DE
ESPAÑA Y PORTUGAL**

Deportes

Granzella dará el salto a la emocionante competencia de SupersCars Gt4 en los circuits de España y Portugal

Granzella se unirá a la apasionante contienda de SupersCars GT4 en los circuitos de España y Portugal.

Una Nueva Oportunidad para Tomás Granzella en el Automovilismo Internacional

El piloto salteño Tomás Granzella ha recibido una destacada oportunidad en el automovilismo internacional al confirmar su participación en la categoría SupersCars GT4 durante el próximo año.

Esta categoría es una de las más importantes en el ámbito de la resistencia de turismos en Europa.

‘Toto’ ha tenido un año notable en la European Ligier Series, donde tuvo la oportunidad de competir en circuitos emblemáticos como el autódromo Paul Ricard en Francia y Spa-Francorchamps en Bélgica.

Su destacada actuación y tiempos competitivos le valieron una invitación de un equipo de Luxemburgo para participar en la Copa de Prototipos de Alemania, donde mostró su calidad al volante de un Lamborghini.

La nueva etapa en su carrera le permitirá regresar a Europa, donde competirá en la categoría de GT4. En este formato de competencia, dos pilotos comparten un vehículo, intercambiando posiciones a mitad de carrera.

Los autos utilizados son de producción comercial con modificaciones mínimas para la competición, incluyendo modelos como el Alpine A110, Aston Martin Vantage, Audi R8 LMS y Ford Mustang FR.

En 2024, el calendario de la categoría incluirá seis fechas, todas ellas ubicadas entre España y Portugal, con sedes en Estoril, Jerez de la Frontera, Jarama, Valencia, Portimao y culminando nuevamente en Estoril.

Para 2025, se prevé un formato de cinco fechas, donde Granzella tendrá la oportunidad de competir en cada una de ellas, formando parte del equipo que conquistó los últimos campeonatos.

Este año, Tomás también participó en la Fórmula 3 Metropolitana de Argentina, aunque no en todas las fechas, pero siempre dando que hablar con actuaciones destacadas.

Entrega de Premios en el Automovilismo del Salto Automóvil Club

Recientemente, se llevó a cabo la entrega de premios a los campeones del automovilismo del Salto Automóvil Club (SAC).

Sin embargo, las expectativas de cerrar el campeonato se vieron truncadas cuando, a último momento, la FUAD negó la habilitación del autódromo salteño para la última fecha.

Como resultado, los títulos se definieron a favor de quienes ocupaban las primeras posiciones tras la última carrera disputada en Tacuarembó.

Los campeones fueron Miguel San Germán en TPS y Guillermo Pérez en TNS.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**GRANZELLA DARÁ EL
SALTO A LA
EMOCIONANTE
COMPETENCIA DE
SUPERCARS GT4 EN
LOS CIRCUITS DE
ESPAÑA Y PORTUGAL**

Granzella dara el salto a la emocionante competencia de superscars gt4 en los circuits de espana y portugal

Tags

automovilismo, granzella, portugal, superscars, internacional, formato, circuitos, competir, posiciones, oportunidad, carrera, estoril

Noticias relacionadas

4.5 * *Uruguay y Portugal sellan un acuerdo innovador de "Vacaciones y trabajo": todo lo que necesitás saber*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.3 * *Las picadas hacen su regreso triunfal a Cams, ¡una celebración del automovilismo que no te podés perder!*

3.9 * *Funcionarios de Aduanas en el ojo de la tormenta tras la incautación de un contenedor con cocaína en Portugal*

4.8 * *Interceptan 3,6 toneladas de cocaína en Portugal; se investiga si la droga proveniente de Paraguay transitó por el puerto de Montevideo*

3.6 * *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un*

alarmante incremento del 50% en el último mes

4.8 * *Sindicato de Aduanas respalda a los funcionarios bajo investigación por el hallazgo de cocaína en un cargamento*

4.5 * *Max Verstappen enfrenta una sanción por sus declaraciones poco apropiadas en una reciente conferencia de prensa: ¿cuáles fueron sus palabras?*

4.3 * *Uruguay albergará los partidos inaugurales del Mundial 2030, un evento que promete revivir la pasión futbolera en su tierra natal*

3.7 * *Autoridades de la Anp informan que el puerto maneja un alto volumen de mercadería y destacan cómo los escáneres mejorarán su supervisión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo